

" Au plus près des clubs Vosgiens "

DISTRICT DES VOSGES DE FOOTBALL

Assemblée Générale

Vendredi 15 novembre 2024 Salle des Fêtes, 374 rue de Mirecourt – 88390 DARNIEULLES

Accueil et installation des délégués des clubs vosgiens - Vérification du quorum

Clubs présents ou représentés ; ont émargé pour participer aux votes

US ARCHES - ES AVIERE - AS AYDOILLES - ENT BRU/JEANMENIL - SM BRUYERES - FC BULGNEVILLE/CONTREXEVILLE/VITTEL - CS CHARMES - JS CHATENOIS - AS CHENIMENIL - RC CORCIEUX - ASL COUSSEY- FC DARNEY/VALDESAONE - FC DOGNEVILLE - FC DOMMARTIN LES REMIREMONT - ASC DOMPAIRE - FC ELOYES - EPINAL ELITE - SA EPINAL - AS ESSEGNEY - SM ETIVAL - AS GERARDMER - AS GIRANCOURT - AS GIRMONT - AS GIRONCOURT - ES GOLBEY - FC GRANGES SUR VOLOGNE - FC HADOL DOUNOUX URIMENIL - US HAUT SAINTOIS - FC HAUTE MOSELOTTE - AS LA CHAPELLE - US LAMARCHE - AS LERRAIN/ESLEY - CS LE THILLOT- FC LE THOLY - FC MARTIGNY - FR MENIL ROZEROTTE - US MIRECOURT/HYMONT- AS NOMEXY/VINCEY/MORIVILLE - AS PADOUX - AS PLOMBIERES - LSC PORTIEUX - SM POUSSAY - SR POUXEUX - AS RAMONCHAMP - US RAON L'ETAPE - FC REMIREMONTST ETIENNE - FC ST AME/JULIENRUPT - SR ST DIE KELLERMANN - FC ST MAURICE/FRESSE - ES ST MICHEL - FC STE MARGUERITE - AS ST NABORD - ASF SAULXURES SUR MOSELOTTE THIEFOSSE - FC SAULCY - US SENONES - FC SPITZEMBERG - SM TAINTRUX - ES THAON LES VOSGES - FC THAON CITY - AS VAGNEY - FC LE VAL D'AJOL - AS VALLEE DE LA MOSELLE - AS VANEMONT - FCA XERTIGNY

Assistent

- M. Stéphane VIRY Député
- Mme Caroline PRIVAT MATTIONI 1ere Vice-Présidente du Conseil Départemental
- M. Michel HEINRICH Président de l'Agglomération
- M. Philippe RETOURNARD Maire de Darnieulles
- M. Philippe SOLTYS Maire de Uxegney
- M. Daniel MIDON Maire de Les Forges
- M. Hervé RICHARD DSDEN SDJEN
- M. Jean-Marie LALANDRE
- M. Yves JACQUELIN Président Profession Sport Animation 88
- M. Claude SIBLOT Président d'Honneur du District
- M. Philippe ANDRE Président AEF Vosges
- M. Hervé BOILLOT Président de l'U.N.A.F. GRAND- EST
- M. Alexis GARAUDEL Président UNAF VOSGES
- M. Vincent VOINCHET- Président ES AVIERE
- M. Roger GROSJEAN
- M. Arnaud COSSIN
- Mme Françoise COSSIN
- M. Philippe BAUMANN Expert-Comptable
- Mme Elise PUGET Comptable
- Les membres du comité de direction et des commissions assistent en nombre.

Presse

• Francis VERDUN, VOSGES matin

Excusés

- M. Bernard SION Président CREDIT AGRICOLE ALSACE VOSGES
- Mme Manon DELIOT Conseillère régionale Commission sport jeunesse
- M. Gilles DUBOIS Maire de Sanchey
- M. Jean-Baptiste HENRIOT Conseiller d'animation sportive chez SDJES 88
- M. Denis LEMUHOT Président du CDOS
- M. Jean-Marie MOTSCHWILLER Trésorier du district sous la présidence de Guy ANTOINE
- M. Thierry VOIRIN Commissaire aux comptes
- M. Benoit BASTIEN Arbitre International

Déroulement de l'Assemblée Générale

M. Bruno HERBST, Président du District déclare l'Assemblée Générale ouverte

M. Philippe RETOURNARD, maire de DARNIEULLES

La commune de Darnieulles est honorée de recevoir l'Assemblée Générale du District des Vosges. M. RETOURNARD a une pensée émue pour M. Serge COSSIN, son prédécesseur qui aura siégé pendant 31 ans à la tête de la commune (1989 à 2020) sans pour autant oublier ses amis de la CDA à laquelle il était toujours attaché.

Suite à l'intervention de M. le Maire, une vidéo présente brièvement les ressources économiques, touristiques, culturelles et sportives de la commune

M. Bruno HERBST, président du District

"Mesdames et Messieurs, chers amis du football,

Je suis heureux de vous retrouver si nombreux aujourd'hui pour l'Assemblée Générale du District des Vosges. Je remercie Monsieur le Maire de Darnieulles, Philippe Retournard, de nous accueillir dans sa commune ainsi que le club de l'ES Avière présidé par Vincent Voinchet pour l'organisation de cet évènement.

Je salue tous les élus présents ce soir, les représentants des clubs, les bénévoles, les représentants des arbitres, les partenaires et Francis Verdun de Vosges Matin.

La saison 2023/2024 a été marquée par une forte mobilisation de tous les acteurs du football vosgien. Je tiens tout d'abord à remercier les présidents de clubs pour la confiance renouvelée à notre équipe lors de l'assemblée générale élective du 28 juin 2024 à Thaon Les Vosges. Malgré les défis que nous avons dû relever ensemble, notamment dans la lutte contre les violences, nous avons su faire preuve d'une grande unité.

Je souhaite aussi rendre hommage à l'ensemble des bénévoles qui sont le cœur battant de nos clubs. Votre dévouement sans faille est la preuve de votre attachement à notre sport. Quant aux membres des commissions du District, ils apportent leurs compétences et leur énergie pour faire évoluer notre organisation. Chacun à votre manière, vous êtes des acteurs clés de la réussite du football vosgien.

Enfin, je remercie chaleureusement les collectivités locales qui nous accompagnent dans notre mission. Grâce à leur soutien, nous pouvons mettre en œuvre des projets ambitieux pour le développement du football dans les Vosges.

Je tiens également à souligner le travail remarquable de nos équipes, salariés et bénévoles, qui œuvrent en coulisses pour assurer le bon fonctionnement de notre district. Grâce à leur expertise et leur dévouement, nous avons pu renforcer notre organisation et améliorer nos services pour mieux vous accompagner.

Je suis particulièrement fier de constater que les clubs vosgiens sont entrés dans une nouvelle phase de développement. Le maintien des équipes en compétitions nationales est une source de fierté et un moteur pour tous les clubs de Ligue et de District. Cette dynamique positive est le fruit d'un travail collectif et d'une volonté commune de toujours progresser.

Pour accompagner cette dynamique, nous avons mis en place différentes actions. Tout d'abord, nous avons encouragé le développement de nouvelles infrastructures, notamment la construction et la rénovation de terrains synthétiques. Ces équipements modernes permettent de pratiquer le football dans des conditions optimales tout au long de l'année et contribuent à attirer de nouveaux licenciés.

Nous aurons l'occasion de revenir plus tard sur la construction de la maison départementale du football

Le district est à votre écoute et à votre disposition pour vous accompagner dans toutes vos démarches. Nous organisons des réunions décentralisées chaque début de saison afin de vous transmettre toutes les informations nécessaires, d'entendre vos besoins et de répondre à vos questions. Nous avons également mis en place un temps d'échanges avec l'URSSAF le 24 septembre dernier à Vincey pour vous aider à mieux comprendre la réglementation sociale et à optimiser la gestion de vos clubs. Ces initiatives témoignent de notre volonté de vous soutenir dans vos projets et de vous accompagner dans les évolutions du football, notamment avec l'essor du football diversifié comme le Foot en Marchant.

L'agrément collectif porté par le District pour les services civiques, qui est passé de 21 à 37 contrats cette saison, en est la preuve : nous sommes engagés aux côtés des clubs pour promouvoir les valeurs du sport et ouvrir de nouvelles opportunités à tous.

La formation est un élément clé de notre politique sportive. Nous proposons un large éventail de formations pour les éducateurs, les arbitres, les dirigeants et les bénévoles afin de leur permettre d'acquérir les compétences nécessaires. Je suis heureux de constater un fort engouement pour la formation d'arbitres de club depuis maintenant deux saisons.

Je tiens également à revenir sur l'engagement que nous avons tous de voir notre discipline être pratiquée dans le meilleur environnement possible ; le cadre est fixé par nos règlements disciplinaires, annexe 2 et la Charte d'Ethique et de Déontologie, annexe 8. Ainsi, le challenge de la non-violence, revisité en juin dernier commence à révéler les encourageants comportements adoptés par de nombreux clubs.

Seules quelques équipes ont été concernées par des incidents, ce qui démontre que la grande majorité d'entre vous a adhéré à cette démarche en lien avec le corps arbitral.

Pour consolider ces progrès, le district s'engage à poursuivre ses actions de sensibilisation. Nous avons notamment mis en place un programme de formation spécifique pour les éducateurs, les arbitres et les dirigeants, afin de leur donner les outils nécessaires pour promouvoir un climat de respect et de fair-play sur les terrains.

Par ailleurs, nous allons prochainement proposer aux clubs une invitation à une pièce de théâtre suivie d'un temps de débat sur le thème des violences dans le sport en général. Cette initiative originale, en collaboration avec le CDOS a pour objectif de sensibiliser les jeunes et moins jeunes et de susciter des réflexions sur les comportements à adopter sur et en dehors des terrains.

Compte tenu de l'évolution constante du paysage footballistique et de la complexité croissante de notre pyramide des championnats, le comité de direction a souhaité engager une réflexion approfondie sur l'organisation de nos compétitions. Tout comme cela a été fait pour le

challenge de la non-violence, nous avons décidé de créer un groupe de travail spécifique pour étudier les modalités d'une nouvelle organisation de nos championnats.

L'objectif est de concevoir une structure plus adaptée aux besoins et aux attentes de tous les clubs, tout en préservant l'équité sportive et la qualité des rencontres.

Je voudrais revenir sur les prochains temps forts qui marqueront cette saison. Nous organisons, le 29 novembre 2024, une soirée dédiée au bénévolat au centre des Congrès d'Epinal, une occasion de remercier tous celles et ceux qui s'engagent au quotidien dans nos clubs ainsi que nos sponsors. Cette soirée sera aussi l'occasion de remettre des distinctions pour saluer leur investissement. Par ailleurs, la saison de futsal va bientôt débuter, une activité qui connaît un succès grandissant dans le district, animant la période hivernale.

Je vous invite également à noter dans vos agendas la journée nationale des débutants qui se tiendra le 7 juin 2025 à Golbey. Cet évènement majeur avait rassemblé plus de 500 jeunes la saison passée.

Enfin, nous aurons le plaisir de clôturer la saison avec les finales de la Coupe des Vosges séniors A et séniors B, qui se dérouleront à Eloyes le dimanche 22 juin 2025, à l'occasion du centenaire du club local. Ces évènements seront autant d'occasions de célébrer notre passion commune pour le football."

En conclusion, je voudrais réaffirmer ma conviction que votre district est en pleine expansion. Grâce à votre engagement, à celui de nos bénévoles, de nos salariés et de nos différents partenaires, nous avons posé les fondations d'un avenir prometteur pour le football vosgien.

Ensemble, nous avons relevé de nombreux défis, nous avons mis en place de nouvelles initiatives et nous avons renforcé notre modèle de gouvernance.

En référence à l'annexe 8 de nos règlements, la charte d'éthique et de déontologie, nous rappelons l'importance du respect, du fair-play, de l'intégrité et de la solidarité dans la pratique de notre sport. Tous les acteurs, partenaires et instances du football sont appelés à en assurer la promotion et son respect en toutes circonstances.

Ces valeurs fondamentales guident toutes nos actions et nous permettent de construire un environnement sain et positif pour tous les acteurs du football.

Je suis convaincu que nous allons continuer à progresser dans les années à venir, comme vous pouvez le constater sur la slide affichée.

Je vous invite donc à rester mobilisés et à participer activement à la vie des clubs. Ensemble, faisons du football vosgien un modèle de dynamisme et de réussite, un modèle où les valeurs humaines priment.

Merci pour votre attention.

Mme Caroline PRIVAT MATTIONI - 1ère Vice-Présidente du Conseil Départemental, déléguée à la Jeunesse, à la Culture, aux Collèges et aux Sports

« Le sport ne fait pas partie des compétences obligatoires d'un Conseil départemental, beaucoup de départements abandonnent aujourd'hui leur politique sportive en raison notamment du contexte budgétaire. Pourtant, le Conseil départemental des Vosges a fait le choix inverse ; le Conseil Départemental soutiendra encore les sportifs et la pratique du sport et poursuivra son aide aux associations : accompagner les clubs c'est reconnaître et saluer l'engagement des bénévoles qui développent beaucoup d'énergie pour assurer la vitalité du sport dans les Vosges.

Le Conseil Départemental a reçu dernièrement le projet de la « Maison Départementale du Football Vosgien » évoquant la subvention sollicitée par le District. Le projet est à l'étude et il n'y a pas d'ambiguïté quant à l'issue de la décision des élus départementaux.

Christian NICHINI - Vice-président/Secrétaire Général

Quorum

64 clubs sont présents ou représentés, soit 80 % des clubs vosgiens (80).

Ces clubs représentent 369 voix sur les 410 possibles, soit 90%: le quorum est atteint. L'assemblée peut ainsi délibérer valablement.

Adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du Vendredi 28 juin à THAON les Vosges Mise aux voix : Le PV est adopté à l'unanimité

<u>Alex BIGONI – CTD DAP (Conseiller Technique Départemental pour le Développement et l'Animation des Pratiques)</u>

M. BIGONI remercie le Président du District, les membres du Comité de Direction, le CTR Laurent BENIER et les membres des commissions qu'il a rencontrés pour lui avoir réservé un accueil chaleureux au District.

M. BIGONI présente son parcours de footballeur, d'éducateur et de responsable du secteur Développement Sportif et Vivre Ensemble pour la Ville d'Epinal.

Missions

En association avec le responsable : Laurent BENIER, CTR

- former des encadrants : avoir des diplômés sur le banc est très positif ; des stages ont été organisés à Corcieux pour l'obtention du Certificat Fédéral d'Initiateur (CFI) U14 U19, à CORNIMONT pour l'obtention du CFI U10-U13 et à Vittel pour l'obtention du CFI séniors.
- <u>Centres de perfectionnement technique pour</u> U12 U13 et U14 U15 filles et garçons : environ 150 participants
- FOOT Animation: préparer la rentrée des U7, U9, U11 et organiser les plateaux pour ces catégories (édition des calendriers et suivi des rencontres)

Quelques stats:

- 84 équipes U7
- 120 équipes U9
- 94 équipes U11
- 80 plateaux U7 programmés sur la phase automne
- 120 plateaux U9 programmés sur la phase automne
- 220 plateaux U11 programmés sur la phase automne
- 74 équipes engagées sur le PITCH et la Districale U13

Les autres missions

Foot à l'école :

- Formation à destination des enseignants à Golbey début octobre
- 25 écoles sont inscrites pour suivre un cycle de 6 semaines : 400 élèves seront concernés par la pratique de la discipline tout en développant des compétences sociales et citoyennes .

Foot féminin:

Un rassemblement concernant les catégories U6 à U13 a été organisé le mardi 29 octobre à Sainte-Marguerite

Foot loisir: Responsable commission Alex ANY

Foot jeunes: Responsable commission Fabrice LENOIR

Futsal : Relance de la formule de la saison précédente – Proposition Fabrice LENOIR

<u>PEF:</u> Intégration du dispositif dans la gestion des Services civiques par Benjamin DÉSIRÉ, responsable administratif

TPOWERSHOT

POWERSHOT est une marque spécialisée en matériel et accessoires de sport. Présente dans de nombreux sports d'équipe, elle est connue pour ses produits innovants adaptés aux besoins des clubs, collectivités et scolaires.

Deux représentants de cette marque étaient invités à présenter leurs produits pouvant intéresser les clubs de football : kit d'entraînement (valeur de 250 € mais remise de 125€), buts pour plateaux U7 et U9 (valeur 400 € la paire) pour lesquels une promotion était proposée aux clubs intéressés (100 € la paire après remise de 150 € et participation de 150 € du District)

Alexis GARAUDEL - Président de l'UNAF 88

Comme chaque saison un trophée est remis au club vosgien qui s'est signalé pour son fair-play. M. GARAUDEL remet le trophée au représentant du FC SAINT-MAURICE/FRESSE, trophée qui récompense un travail établi sur trois ans pour lutter contre la violence.

Bilan financier de la saison 2023-2024 présenté par M. Pierre BÉRETTA, Viceprésident/Trésorier et par M. Philippe BAUMANN Expert-comptable

Analyse de l'activité présentée par M. Pierre BÉRETTA

Les ressources, en hausse de 9,4%, s'élèvent à 336 427 €. Elles sont constituées principalement par les subventions obtenues de la FFF, de la LGEF, du Conseil Départemental, de l'Agence Nationale du Sport, de l'Etat (Fonds pour le développement de la vie associative), de plusieurs partenariats, pour un montant total de 241 422 €.

A celles-ci s'ajoutent les cotisations des clubs, les amendes, les frais de dossiers, les droits de réclamation, la location du local occupé par le CDOS pour un montant de 95 005 €.

Les charges sont elles aussi en hausse et progressent de 30,7% pour un total de 350 215 €. Les charges de fonctionnement (160 011 €), les charges de personnel (169160 €), les impôts et taxes (9 122 €), les dotations aux amortissements et provisions (9 782 €) et d'autres charges (2 140 €) en sont les composantes.

Les reprises et transferts de charges (29 951 €) permettent d'enregistrer un résultat d'exploitation positif de 16 163 €.

Les intérêts des placements (6 266 €), une provision de 20 € vont gonfler ce chiffre avant de déduire l'Impôt sur les bénéfices (319 €) pour obtenir le résultat de cet exercice 2023-2024 qui se traduit par un excédent de 22 130 €

<u>Bilan au 30/06/2023 présenté par Monsieur Philippe Baumann, Expert-comptable du Cabinet Exco</u> Nexiom

L'actif du bilan (immobilisations, créances usagers, autres créances, trésorerie) laisse apparaître un montant de 592 270 €, en progression de 3,6 % et en équilibre avec le passif (fonds propres, provisions, dettes fournisseurs, autres dettes).

Rapport transmis par le commissaire aux comptes, Monsieur Thierry Voirin, excusé

Pierre BÉRETTA lit le rapport que lui a adressé Monsieur Voirin, indiquant que « les comptes annuels sont réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la situation financière et du patrimoine de l'association ».

Soumis au vote de l'assemblée, les comptes sont approuvés à l'unanimité.

Budget prévisionnel 2023-2024

Pierre BÉRETTA évoque la saison 2024-2025 . Il faut s'attendre à des résultats beaucoup plus équilibrés (15 250 € d'excédent prévu).

Le budget prévisionnel présenté au vote est approuvé à l'unanimité.

Renouvellement du mandat du Commissaire aux compte, Monsieur Thierry VOIRIN

L'assemblée approuve à l'unanimité le renouvellement du mandat de M. VOIRIN pour 6 ans.

Yves JAQUELIN - Président de l'association Profession Sport Animation (PSA)

Créé en 1990 par la Ministère de la Jeunesse et des Sports, le dispositif « Profession Sport » est mis en place afin de faciliter le développement de l'emploi dans le secteur sportif.

Dans les Vosges, Profession Sport 88 est créée le 21 août 1991. Son but est de promouvoir et de développer l'emploi sportif en proposant des services d'aide et d'accompagnement auprès des associations sportives.

Les services proposés sont divers : bourse d'emploi, mise à disposition de personnel, centre d'informations pour les bénévoles, gestion administrative de l'emploi.

A cette époque, le service de mise à disposition de personnel est une des composantes essentielles de l'association.

En avril 2019, un Groupement d'Employeurs (GE) Associatif Multisectoriel a été créé permettant de développer les activités de mise à disposition de personnel dans l'ensemble des champs liés aux métiers de l'animation dans un cadre juridiquement établi.

Aujourd'hui, PSA, c'est 150 salariés, 30 apprentis, établissement de 1 600 fiches de paie.

Maison départementale - M. Bruno HERBST, président du District

« La construction d'une nouvelle Maison départementale du football à proximité du parking de la Colombière à Epinal est un projet ambitieux qui permettra de créer un véritable lieu de vie pour le football vosgien. Nous travaillons en étroite collaboration avec les collectivités locales (Conseil Départemental, Agglomération d'Epinal) pour mener à bien ce projet structurant. »

Le Président commente une ébauche du futur bâtiment et présente les composantes du financement du projet :

Subvention FFF:
Subvention Conseil Départemental:
Apport District
Prêt LGEF (sur 10 ans)
Gain de TVA
Emprunt CAE (sur 10 ans)

Coût Total 1 000 000 euros

Michel HEINRICH - Président de la Communauté d'Agglomération d'Epinal

Dans le cadre de sa compétence « Équipements sportifs », la Communauté d'Agglomération d'Épinal a récupéré la gestion de plusieurs stades au sein de son territoire : maintenance et investissements. Sont concernés : 18 terrains pelouse naturelle, 9 terrains synthétiques et 8 terrains stabilisés.

Dossier « Maison Départementale du Football Vosgien :

Les relations Agglo/Foot vosgien sont très fortes. M. HEINRICH apprécie le dynamisme et la pugnacité du président du District. Dès leur première rencontre une bonne relation s'est établie. M. HEINRICH a proposé à M. HERBST de prendre en charge le dossier : « le District mérite bien cette aide ».

Pour conclure le Président Bruno HERBST reprend la main et met aux voix le projet de la Maison Départementale : le projet est adopté à l'unanimité.

Hervé RICHARD - Chef du service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports

M. Richard félicite le président du District pour la belle tenue de cette assemblée et pour le dynamisme de l'association qui présente un bilan financier positif.

Il évoque le service civique qui est un vecteur majeur de l'engagement des Jeunes dans la société. M. RICHARD souhaite une pleine réussite aux projets du District et rappelle que les collaborateurs de son service peuvent y contribuer.

Stéphane VIRY - Député

Le football vosgien est exemplaire : M. VIRY salue les responsables du District qui œuvrent inlassablement pour que la charte d'Ethique et de Déontologie soit observée par tous les acteurs et les partenaires du football.

Le football a un rôle éducatif, social, citoyen, inclusif. Les clubs doivent prendre ce virage.

M. VIRY a une pensée pour les collectivités, les bénévoles, les parents, les partenaires financiers qui soutiennent les clubs dans cet engagement.

Mises à l'honneur

Cette cérémonie empreinte d'émotion a été conduite par le Président du District.

M. Vincent VOINCHET, président de l'ES AVIERE remercie sincèrement M. Michel CHASSARD qui quitte la scène footballistique après trente années d'arbitrage.

M. Jean-Marie LALANDRE, élu du secteur de Saint-Dié-des-Vosges et ancien arbitre rend hommage à Roger GROSJEAN, homme discret, compréhensif, sensible qui a été au service du football pendant 41 ans (de 1979 à 2020) : arbitre, président de la CDA et président de la commission départementale juridique et de discipline.

M. Hervé BOILLOT, représentant des arbitres au sein du Comité de direction du District rend hommage à Serge COSSIN décédé en juin 2023, ancien maire de la commune de Darnieulles, mais également investi durant 47 ans dans le monde de l'arbitrage vosgien. M. BOILLOT retrace la carrière de Serge COSSIN, d'abord joueur de 1961 à 1975 puis arbitre et membre actif de la CDA jusqu'en avril 2023.

M. HERBST a remis un diplôme d'honneur à chaque récipiendaire, Mme Françoise COSSIN recevant le diplôme d'honneur de son mari. Son fils Arnaud présent à ses côtés a remercié les instances du football vosgien, le club de l'ES AVIERE et a confirmé que les carrières menées de front par son papa reposaient sur deux piliers essentiels : sa commune et le football.

Récompenses

Mme Maryline LETELLIER, secrétaire administrative du District depuis 35 ans, a procédé au tirage au sort pour l'attribution traditionnelle de cinq lots de ballons.

Le sort a désigné les clubs suivants : JS CHÂTENOIS, US LAMARCHE, SM POUSSAY, AS VANEMONT, FC DARNEY/VALDESAÔNE

M. Benjamin DESIRE, responsable administratif du District remercie Mme Lilou PIERRE qui a œuvré à ses côtés pour la préparation de cette assemblée générale.

Clôture de l'Assemblée Générale

Le Président invite les participants à partager le verre de l'amitié offert par le club local que le président remercie bien sincèrement.

Le secrétaire général du district Christian NICHINI Le Président du district Bruno HERBST

